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Produção Multimídia 
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Presentes: Marcelo Bergamin Conter, Sarah Moralejo da Costa, Maluza 
Goncalves dos Santos, Juliano Rodrigues, Sandro Cardoso e Ariane Carvalho 
Laubin. 
 
A reunião iniciou às 13:23. Marcelo relembra sobre o formato das reuniões, 
dando os informes sobre formato e quórum mínimo. Marcelo solicita que Ariane 
dê um feedback sobre as mudanças desde a última reunião e informa que 
também dará o seu retorno. Ariane disse que não teve muita alteração desde a 
última reunião e que as impressões sobre o curso se mantêm, com suas 
expectativas e empolgações. Sobretudo, destaca ansiedade neste 
encerramento de semestre, onde todos estão envolvidos com trabalhos finais 
dos componentes curriculares. Marcelo relata que no semestre que vem entram 
Juliano e Nina como professores dos componentes. Maluza pergunta sobre as 
mudanças na atitude de aula e metodologia do Prof. André. Tal situação não 
mudou. Marcelo destaca que, em virtude da conversa já realizada, isso poderá 
ser encaminhado a partir do semestre que vem. Marcelo destaca que é 
importante averiguar se as ementas das disciplinas foram seguidas. Marcelo 
coloca que a aula do Bruno, com a sua saída, precisou de adaptações. Retoma 
que o formato da aula, em virtude da troca, concentrou muitas aulas EaD, com 
uma série de atividades. Os alunos colocam que sentiram falta de fixação de 
exercícios em todas as disciplinas. Para isso, sugere que as aulas EaD tenham 
essa ênfase e que possam ser mais espalhadas ao longo do semestre, com esse 
objetivo. Marcelo informa sobre o formato do novo semestre. Ele destaca que, 
enquanto o primeiro semestre é muito voltado ao audiovisual, a partir do 
semestre que vem assume outros direcionamentos. Maluza questiona sobre o 
componente Metodologia da Pesquisa. Marcelo relata a demora para a 
composição do colegiado e explica que, para os próximos semestre, será mais 
organizado, e coloca como proposta a distribuição das duas reuniões que 
poderiam ser, uma mais no início do semestre e outra ao final. Maluza fala sobre 
a marcação dessas datas no calendário acadêmico e o grupo conversa sobre a 
importância de ter a data fixada, mas que ela seja flexível, em função do 
entrecruzamento de professores e horários. Segundo Marcelo, a proposta é 
intercalar as reuniões do NDE e Colegiado, sendo agosto (NDE), setembro 
(Colegiado), outubro (NDE), Novembro (Colegiado) e Dezembro 
(Colegiado/NDE). Alguns alunos reclamaram que os LABs de informática 
possuem arquivos e softwares desnecessários e que há necessidade de 
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regramento de modos de usar e funcionamento, necessitando que os arquivos 
sejam apagados após o uso, necessitando da realização de uma configuração 
específica. Marcelo relata a reclamação de alguns alunos em relação a 
propostas de textos densos, mas reconhece a importância de ter esse tipo de 
proposta e metodologia de trabalho. Sarah propõe a necessidade de termos 
cursos e formações relacionadas à escrita científica. Marcelo destaca que as 
aulas em dupla, em algumas disciplinas, são realizadas em virtude da 
inexistência de um técnico em audiovisual. Juliano destaca que existe código de 
vaga que contempla essas atividades. Marcelo destaca que o formato atual se 
mantém com o DAP e que isso pode ser melhorado pois produz atritos 
semanalmente, destaca Juliano. O formato atual resolve parcialmente, pois 
impacta no tempo de aula. Desta forma, se sobrecarrega os/as professores/as. 
Há uma indicação, via proposta da Direção, de se trazer um servidor técnico via 
remoção, mas não se cumpriu. Como encaminhamento, Marcelo se propõe a 
enviar email para o professor André informando as críticas dos alunos acerca da 
condução da aula e da falta de orientação sobre o passo-a-passo para a 
realização das atividades. Serão encaminhadas críticas acerca da qualidade das 
máquinas dos laboratórios de informática. Houve um relato de constrangimento 
a partir de um funcionário da TI para com o aluno Eric. O professor Marcelo 
comenta sobre levar o caso de acesso a alguns conteúdos no laboratório de 
informática para a reunião geral. Referente a distribuição das aulas EaD ao longo 
do semestre, o coordenador ficou de enviar um e-mail para os professores 
sugerindo uma distribuição que favoreça fixação de conteúdo e realização de 
exercícios, preferencialmente com maior distancia entre elas. A aluna Ariane 
ressalva, com bons olhos, a maneira integralizada com a qual os conteúdos 
acabaram coincidindo. 
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